Nos hacen un favor rompiendo pendones.- Chertorivski

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/nos-hacen-un-favor-rompiendo-pendones--chertorivski/ar2773102?v=1

Salomón Chertorivski, candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, afirmó que le hace un favor a la Ciudad que los equipos de Clara Brugada y Santiago Taboada rompan sus materiales de campaña.

"Que el equipo de Clara le rompa los pendones de Santiago y que el equipo de Santiago destruya los pendones de Clara nos hacen un favor a toda la Ciudad, que nos limpien la Ciudad de su basura, nos han ensuciado toda la Ciudad", dijo.

Así lo afirmó luego de una conferencia en la que presentó su plataforma de Gobierno ante estudiantes de la Universidad Anáhuac.

En días anteriores, los panistas han denunciado que morenistas han retirado propaganda de Taboada, afectando su campaña por la Jefatura de Gobierno; Morena ha hecho lo propio.

En la charla con la comunidad de la Anáhuac, el candidato presumió propuestas para promover vivienda y mejores trabajos para la juventud.

"México necesita alrededor de 40 mil viviendas nuevas cada año que demandan, simplemente por la demanda a jóvenes que se independizan, que se casan, que se divorcian y la Ciudad de México no está construyendo, desde hace mucho tiempo, una vivienda", explicó.

Como parte del programa "Conoce a tu candidato", el emecista fue el segundo. después de Santiago Taboada, en realizar una presentación formal ante estudiantes de la universidad.

"Hoy en día, tener refinación en una Zona Metropolitana es una locura. La mitad de todo el aire que respiramos, cochino en esta Ciudad, viene de Tula, tenemos que cerrar Tula, yo como Jefe de Gobierno no tengo la menor duda", consideró.

Ante un auditorio lleno de alumnos, presentó sus 12 ejes de campaña, explicando, como prioridades el agua, el medio ambiente, desarrollo económico y la seguridad.

Los alumnos expresaron sus inquietudes en diversos temas cuestionando problemáticas que les afectan directamente.

Promete Brugada quitar examen para educación media superior

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/promete-brugada-quitar-examen-para-educacion-media-superior/ar2772950?v=1

Frente a grupos de juventudes de la Ciudad de México, la candidata a Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que, de ganar la elección, se buscará una nueva forma para gestionar la entrada de los estudiantes a la educación media superior para eliminar el Concurso de Asignación a la Educación Media Superior de la Zona Metropolitana de la Ciudad de México (Comipems).

Entre las propuestas dirigidas para los jóvenes, la morenista añadió que se construirán preparatorias y universidad, como las escuelas primarias en la Capital. Esto, para garantizar la continuidad de los estudiantes.

Brugada dijo que el examen Comipems excluye, reprueba y castiga a los jóvenes, por lo que se creará un sistema público para satisfacer la demanda.

"Impulsaremos un programa para que todas y todos los jóvenes que deseen ingresar a la universidad puedan hacerlo. También, gestionaremos un nuevo mecanismo de acceso a los jóvenes de nivel medio superior, para que ya no exista el examen de prueba que castiga a los jóvenes", aseguró.

Sin compartir cifras o presupuesto estimados, la candidata agregó que se impulsará el programa ALAS, que será un apoyo único a jóvenes de 25 años, para que puedan emprender algún negocio, formar una familia o continuar con sus estudios.

Además del apoyo a proyectos culturales y artísticos e incluir la salud mental dentro del Sistema Público de Cuidados y en las Utopías.

En cuanto al tema laboral, Brugada aseguró que se regularán a las plataformas digitales, en donde laboran muchos jóvenes como conductores o repartidores, para que tengan acceso a un contrato y a todas las prestaciones de ley.

"Revisaremos que los que trabajan en plataformas tecnológicas, como Uber, Didi y Amazon, gocen de todos los derechos laborales y que la inserción laboral de los jóvenes sea a través del trabajo digno, con salario justo y prestaciones de ley", dijo.

Santiago Taboada propone extender la Línea 2 del Metro hasta Xochimilco

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-propone-extender-la-linea-2-del-metro-hasta-xochimilco/

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por el PAN, PRI y PRD, propuso hacer uso del trazado ya existente del Tren Ligero para ampliar la Línea 2 del Metro de la CDMX.

En entrevista posterior a un encuentro que sostuvo con alumnos del ITAM, el aspirante explicó que buscará llevar al Metro hasta Xochimilco, y señaló que se tendría que aprovechar el trazo para que no sea tan costoso.

"Yo les dije una cosa: vamos a llegar en Metro al Mundial, entonces, una de las ideas, de las propuestas, es precisamente la Línea 2 (del Metro), ¿cómo vamos a ampliar la Línea 2? Con el trazo que ya hay del tren ligero, vamos a llevar el Metro hasta Xochimilco", expresó.

Días antes, el aspirante a la Jefatura de Gobierno ya había anunciado su intención de hacer llegar el Metro hasta el Estadio Azteca, con motivo del Mundial que tendrá lugar en la capital del país en 2026.

kicp

Clara Brugada propone sistema híbrido de fotomultas y fotocívicas en la CDMX

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-propone-sistema-hibrido-de-fotomultas-y-fotocivicas-en-la-cdmx/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), propuso un sistema híbrido retomando las fotomultas, sin desaparecer las fotocívicas, que se utilizan actualmente para sancionar a conductores que incumplen con el reglamento de tránsito.

Tras la presentación del programa de "Semaforización Inteligente" para la Ciudad de México (CDMX), la candidata morenista afirmó que las fotomultas se utilizaban "como un negocio", por lo que surgió el modelo de fotocívicas, propuesto por la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; por ello, afirmó que buscará crear un modelo híbrido que garantice el mejor funcionamiento con ambos sistemas.

"No vamos a desaparecer las fotocívicas, seguramente vamos a hacer un sistema híbrido donde se puedan contemplar ambas maneras", dijo.

Brugada Molina presentó una propuesta para crear un sistema de "semaforización inteligente" que contempla seis ejes que permitan mejorar y "transformar" la movilidad urbana.

Al presentar su iniciativa, la aspirante destacó que de los 30 mil semáforos que actualmente existen en la Ciudad, algunos tienen más de 15 años de antigüedad, mientras que alrededor de 14 mil funcionan con sistemas inteligentes, por lo que su propuesta será que este tipo de tecnología esté en toda la CDMX.

Resaltó que la estrategia consiste en seis ejes que incluyen la colocación de semáforos inteligentes, circulación dinámica, campañas de socialización y semaforización, un continuo monitoreo y cambios en la estrategia de movilidad y modernización del sistema de tráfico.

kicp/apr

Plantea Chertorivski apoyos a empresas que ofrezcan empleos a jóvenes recién graduados

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/plantea-chertorivski-apoyos-a-empresas-que-ofrezcan-empleos-a-jovenes-recien-graduados/

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, propuso brindar facilidades para que se establezcan nuevas empresas en la ciudad y se les ofrezca descuento en el impuesto sobre nómina, a cambio de contratar jóvenes recién graduados.

Chertorivski hizo dicho planteamiento, ante estudiantes de la Universidad Panamericana, con quienes compartió que una de las mayores inquietudes de los jóvenes estudiantes es conseguir su primer empleo; dónde trabajarán cuando terminan su carrera, ya que las empresas les piden experiencia para ingresar al mundo laboral y es ahí donde el problema inicia para ellos.

Durante un encuentro con alumnos, en el Auditorio Mixcoac de dicha Universidad, aseguró que la Ciudad de México es una economía grandísima, más grande que la de países como Ecuador, y del tamaño de la de Perú o Colombia, por lo que considera increíble que no se esté atrayendo la inversión necesaria para crear los empleos que requieren alrededor de 70 mil jóvenes que se gradúan cada año.

"Sí es posible, pero hay que salir al mundo a buscar las inversiones y como gobierno, brindar facilidades para que se establezcan empresas que quieran apostar su capital en nuestra ciudad y establecer que tengan que contratar un porcentaje importante de jóvenes recién graduados, y a cambio ofrecer de descuento el impuesto sobre nómina durante los primeros 5 años del contrato de esos jóvenes", expuso.

Insistió que la capital dejó de crecer y se estancó, al recordar que cuando él fue Secretario de Desarrollo Económico de la Ciudad de México, la economía de esta entidad creció a más del doble del promedio nacional.

"Creamos más de medio millón de empleos, hoy más bien este gobierno pierde empleos, esta ciudad no está dando todo su potencial, pero esta ciudad está llamada a ser punta de lanza en el país, está llamada a ser el mayor centro de emprendimiento de América Latina y así dar respuesta a la demanda de buenos y bien pagados empleos", afirmó.

uul/apr

Taboada pide a jóvenes comparar resultados antes de votar

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/santiago-taboada-pide-jovenes-comparar-resultados-votar

En un diálogo con estudiantes del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), Santiago Taboada pidió a los jóvenes comparar los resultados que han obtenido las candidaturas a la Jefatura de Gobierno, antes de emitir su voto.

"Antes de votar, comparen resultados. Sin duda alguna, el sector juvenil de esta ciudad, vamos a decirlo, la cantidad de jóvenes que van a votar por primera vez es importantísimo, comparen. Se los decía, esas dos opciones que hay, son 27 años y la visión y la opción que representamos nosotros es una visión de futuro", expuso.

Ante un auditorio lleno, el candidato del PAN, PRI y PRD expuso que su intención es darle dinamismo a la capital del país, y agregó que quiere rostros nuevos en la ciudad.

"Quiero construir un cambio, pero se los digo también eh, no soy todólogo, y quiero también rostros nuevos en la ciudad.

"Hoy me ha venido acompañando mucha gente con experiencia en la ciudad, pero no podemos gobernar con los mismos que desde hace 27 años lo único que ha pasado es que sean, ahora sí han jugado el juego de las sillas", destacó.

Santiago Taboada conminó a la candidata de Morena, PT y Partido Verde, Clara Brugada, también acudir al diálogo con los alumnos del ITAM.

"Espero también que Clara Brugada esté en este auditorio. Esto es parte de lo que tenemos que hacer, podemos no coincidir, podemos no compartir algunas visiones, pero lo importante es que nos escuchemos.

"El reto de esta elección, porque ustedes tuvieron la oportunidad de nacer en democracia, el reto es pensar que lo que vale su participación, insisto, la que ustedes decidan, tiene que ver con defender una idea, un modelo imperfecto, pero el mejor de los modelos", añadió.

Antes del diálogo, Taboada saludó al ex candidato presidencial del PRI, José Antonio Meade, quien es académico y egresado del ITAM.

LG

En entrevista con Uno TV, Salomón Chertorivski se dice preparado para el Debate y comprometido con el futuro de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.unotv.com/elecciones-2024-en-mexico/elecciones-presidenciales/en-entrevista-con-uno-tv-salomon-chertorivski-sedice-preparado-para-el-debate-y-comprometido-con-el-futuro-de-la-cdmx/

Salomón Chertorivski Woldenberg, candidato a jefe de Gobierno de la Ciudad de México por Movimiento Ciudadano, visitó el foro de Unotv.com la noche de este jueves, 14 de marzo.

[¿Aún no sabes por quién votar? Sigue aquí la cobertura de Elecciones en México y conoce las propuestas de los candidatos]

Durante una entrevista exclusiva con José Cárdenas, Chertorivski expresó estar preparado para el debate del próximo domingo, considerándolo como la oportunidad perfecta para distinguir entre los candidatos, analizar sus trayectorias y visiones para el futuro de la ciudad.

Dos temas cruciales: Desarrollo Social y Económico

Este debate se enfocará en dos pilares fundamentales: Desarrollo Social y Desarrollo Económico. Desde crecimiento económico hasta políticas de bienestar, los temas centrales marcarán el rumbo de la discusión.

Chertorivski compartió sus preocupaciones sobre la calidad del aire, la gestión del agua y otros desafíos ambientales que enfrenta la Ciudad de México. Propuso medidas concretas, como el cierre de instalaciones contaminantes y la mejora de la infraestructura hídrica.

"Trabajé 20 años como servidor público. Yo me entrené, me formé para ser un administrador público serio. Me formé para hacer una política seria, basada en evidencia." aseguró ante las cámaras.

Sobre sus contendientes, el candidato de Movimiento Ciudadano aseguró que quienes han dedicado su vida a la política, solo piensan en elecciones y en el siguiente cargo. A diferencia de él, quienes se han formado y dedicado al servicio público, en lo que piensan es en resolver los problemas públicos.

Programas sociales pero sostenibles

Durante la entrevista, el candidato afirmó que de la administración actual en la CDMX, se mantendrían, de ganar la jefatura de Gobierno, los programas sociables de manera sostenible.

Aprecio muchos los programas de asistencia social existentes, como la pensión universal para adultos mayores. Sin embargo, debemos asegurarnos de mantener estos programas de manera sostenible.

Chertorivski compartió sus preocupaciones ante la contaminación, buscará cerrar instalaciones contaminantes como la refinería Miguel Hidalgo y la termoeléctrica de Tula. Estos modelos energéticos son obsoletos y contribuyen significativamente a la contaminación atmosférica. Además, nos estamos quedando sin agua.

¿Qué pasa con el suministro de agua? Salomón Chertorivski confirma que la escasez de agua es una realidad inminente y se agotan los acuíferos a un ritmo alarmante.

La Ciudad de México, construida sobre lagos, depende de estos acuíferos. Sin embargo, hemos extraído más agua de la que se repone. Si continuamos así, nos quedaremos sin agua. También perdemos gran parte del agua por fugas en nuestras tuberías.

Ante los dichos de algunos de que la falta de agua es un mito. Salomón Chertorivski: No lo es. He presenciado personalmente el estado de nuestras tuberías. Muchas están deterioradas, lo que facilita las fugas y provoca hundimientos en la ciudad. Es una situación preocupante que requiere atención urgente.

Recuerda el primer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México será transmitido completamente en vivo por Unotv.com, el domingo 17 de marzo, en punto de las 20:00 horas.

¿Por qué Movimiento Ciudadano?

Luego de ser servidor público en administraciones pasadas y de otros partidos políticos Salomón Chertorivski explicó su elección de unirse a Movimiento Ciudadano, resaltando su afinidad con la ideología socialdemócrata y su compromiso con el equilibrio entre libertades individuales y el interés colectivo.

"Creo en un país donde las libertades individuales sean protegidas, pero equilibradas con el interés colectivo. Mi trabajo con Movimiento Ciudadano es de larga data y continuará en el futuro. Juntos, construiremos un sistema de cuidados real y efectivo."

Afirmó que la ideología del Movimiento Ciudadano es hablarle a los jóvenes.

En el caso de Jalisco y Nuevo León son dos gobiernos que han dado resultados, que más empleo han generado, qué más inversión han atraído.

Y en Nuevo León... afirmó que hay un viejo priismo y un panismo arraigado en la corrupción, que han dado una batalla desde que empezó el gobierno de Samuel García.

Con un enfoque claro en el debate de ideas y propuestas, y un compromiso firme con su partido y su visión para la ciudad, el candidato se prepara para enfrentar los desafíos venideros con determinación y convicción.

"Mi compromiso va más allá de las elecciones. Estoy aquí para trabajar por el futuro de nuestra ciudad."